

## CCOO desarrolla una campaña educativa con motivo del Día Contra la Violencia de Género

Como en años anteriores, el artista Goval ha elaborado un cartel que ha sido distribuido por centros educativos de la provincia

### Redacción

Lunes 4 de noviembre de 2013 - 20:39



El Sindicato Provincial de Enseñanza de CCOO de Córdoba ha iniciado la ya tradicional campaña educativa que cada año desarrolla en torno a la celebración del Día Contra la Violencia Hacia la Mujer que se conmemora el próximo 25 de noviembre y que este año lleva por lema “Educando en actitudes no violentas, potenciamos la amistad”.

El equipo de trabajo del Área de Mujer e Igualdad del mencionado sindicato provincial remarca que la violencia de género es algo que se va sembrando desde la infancia, de ahí la importancia de potenciar desde los primeros años actitudes de cooperación, integración, empatía y solidaridad, para evitar que los niños y niñas desarrollen valores insolidarios y violentos hacia otras

Como en años anteriores, el artista José Antonio Gómez, Goval, ha diseñado un cartel que ha sido distribuido por decenas de centros educativos de la provincia acompañado de una unidad didáctica adecuada a las distintas etapas educativas con la que se pretende trabajar con el alumnado la idea del respeto a las personas y que cada una tiene un valor único e incuestionable para el grupo de iguales y el conjunto de la sociedad.

En esta ocasión, el cartel muestra chicos y chicas jugando de forma cooperativa y, en una esquina, arrinconados en un cubo de basura, los juguetes que fomentan la violencia. Con este dibujo y las actividades incluidas en la unidad didáctica se pretende visualizar el rechazo al uso de la violencia en cualquier ámbito y una forma de disfrutar y relacionarse entre iguales.

El cartel se sumará a los de la exposición itinerante “Educando en Igualdad”, que recoge los carteles de las campañas de años anteriores y que ya ha recorrido decenas de centros educativos de la provincia.